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[bookmark: N1099D]
Zusammenfassung


Die z.Z. verfügbaren szintigraphischen Methoden zur Lokalisation entzündlicher Erkrankungen wurden vorgestellt. Die klinischen Anwendungen dieser Verfahren und ihre Bedeutung (Chirurgie, Intensivmedizin, Orthopädie, Innere Medizin, HNO-Erkrankungen, Gesichts- und Kieferchirurgie, Dermatologie und Kinderheilkunde) wurden diskutiert ebenso wie die Ergebnisse der Kernspintomographie. Einhellig wurde festgestellt, daß alle diese Methoden - wenn richtig angewendet - für die Diagnostik von Entzündungen wesentlich sein können, wobei die Diagnose unter Bedingungen ermöglicht wird, in denen andere Untersuchungsverfahren keine diagnostische Information erbringen. Ein Kleindetektor zur On-Line-Überwachung der Herzfunktion bei Patienten mit Sepsis wurde ebenfalls vorgestellt. Die Behandlung der rheumatischen Arthritis durch intraartikuläre Applikation von Radiokolloiden (Synoviorthese) hat ihren großen Stellenwert behalten.
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Summary


The actually available scintigraphic methods for localization of inflammatory diseases were presented. The clinical applications of these techniques (for surgery, intensive care, orthopedic surgery, internal medicine, ENT diseases, maxillofacial surgery, dermatology and pediatrics) were discussed as well as the results of MRI. There was a consensus that all these methods - when applied appropriately - can be essential for diagnosis of inflammation, frequently in conditions in which other diagnostic techniques fail to provide adequate information. Cardiac monitoring with a compact detector in patients with septicemia was presented also. Therapy of rheumatic arthritis by intraarticular application of radiocolloids (synoviorthesis) has maintained its value.
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